

kunstkeramik

Die verschiedenen Aspekte des Bösen und die sechs Herzübungen von Rudolf Steiner

Öffentlicher Vortrag von Johannes Greiner, Basel

Montag, 26. Oktober 2020, 19.30 Uhr

Es kann mindestens ein sechsfaches Böses unterschieden werden: Luziferisches, Ahrimanisches, Asurisches, Soratisches, Antichristliches, Satanisches, dass sich zu einem Siebten – dem Weltendrachen – zusammenschliessen kann.

In den sechs Nebenübungen, die besser Herzübungen genannt werden sollten, sind uns mächtige Hilfen zum Umgang mit den verschiedenen Schattierungen des Bösen gegeben. Wir können in uns etwas durch Übung bilden, was uns vor der Einflussnahme durch Böses immer besser schützen kann.

Johannes Greiner, geboren in Riehen (Basel CH), besuchte 12 Jahre Rudolf Steiner Schule in Basel. Danach Musikstudium (SMPV) mit Hauptfach Klavier und Pädagogikabschluss, gleichzeitiges Eurythmiestudium an der „Akademie für Eurythmische Kunst Baselland“. Seit 1992 als Klavierlehrer tätig. Zahlreiche Konzerte, Kurse und Vorträge über musikalische, kulturgeschichtliche und anthroposophische Themen. Seit 2001 an verschiedenen Steiner Schulen tätig. Mitarbeiter im Vorstand der Anthroposophischen Gesellschaft in der Schweiz.

Veranstalter **Anthroposophische Gesellschaft Luzern** www.anthrolu.ch

Die Kunstkeramik, an der Luzernerstrasse 71 in Ebikon, ist ab Bahnhof Luzern mit dem Bus 1 erreichbar, Haltestelle St. Klemens.

Eintritt Fr. 20.-

Schutzkonzept "Corona": Wir können genügend Platz zwischen den Zuhörenden garantieren und führen eine Anwesenheitsliste. Wir bitten die Teilnehmenden, selbstverantwortlich mit den Abstands- und Hygieneregeln umzugehen und bei Erkältung, Schnupfen, Husten usw. zuhause zu bleiben. Vielen Dank.